

取組事例発表

中四国環境ビジネスネットB-net フォーラム 2022 での発表

～入社5年目社員の挑戦～

株式会社富士クリーン(所在地：香川県綾川町 代表取締役：馬場 太一郎)は、令和4年3月9日に実施されました中四国環境ビジネスネットフォーラム2022にて先進的な取組事例として発表をしました。過去から幾度となく発表・講演を実施しておりますが、管理職ではなくフレッシュな社員に挑戦して頂きながら、経験を積んで、新たな未来へ進める人財としての成長を望んで挑んで頂きました。

■取組事例発表

今回、与えられた時間で色々な人たちに向けて何を伝えたいのか？をもとに考えて頂き、発表資料も作成して頂きました。そして、資料づくりから発表、最終報告まで一貫にて取り組んで頂きました。今後は、多くの経験を積んで頂き更なる飛躍を期待しております。

■発表終了後における社員の感想

各企業とも自社全体の取り組みや環境関連技術・製品の紹介をする発表内容でした。自社の技術・製品がどのようなものであるかを理解してもらうことは重要です。しかし、それぞれ分野が離れている企業も多い中で、詳細まで理解してもらい、興味を持ってもらうことは難しいと考えられます。私自身も当社にあまりなじみのない技術や製品は印象に残りにくいと感じましたが、印象に残っている発表はどのような想いで取り組みを始めたのか、どのような意義を持っているのかが明確に伝わったものであったと思います。私の発表では当社のメタン発酵施設が何をしているところか、どのような成果がえられているかを中心に発表しました。発表を終えて振り返ってみて、メタン発酵事業にどのような意義があるのかという部分をうたえることで、当社に興味を持っていただければよかったと思います。今後は様々な発表の場で目的に合わせた発表ができるように考えて取り組みたいです。



発表風景



発表風景



発表資料

本件に関するお問合せ先：

株式会社富士クリーン 企画開発部 (087-878-3111) n-ogawa@fujicl.com.